

## PRESSEMEDLUNG

### **Überraschende Vielfalt: Den geeigneten Roller finden**

#### **Die gängigsten Rollermodelle von Stadroller bis Großradroller**

Rüsselsheim, 11. Januar 2023 – Ein Roller ist einfach praktisch: Er passt in jede Parklücke, ist einfach zu bedienen und kann häufig schon mit einem Führerschein der Klasse AM oder dem PKW-Führerschein gefahren werden. Das macht ihn zum passenden Begleiter für alle, die eine Alternative zum Auto suchen. Doch Roller ist nicht gleich Roller: Stadroller, Elektroroller, 125er-Roller, Großradroller, Dreiradroller – die Auswahl ist vielfältig. Robert Schön, Manager Deutschland und Österreich bei Peugeot Motocycles, weiß: „Nicht jeder Roller passt zu jedem Fahrer oder jeder Fahrerin. Es gibt verschiedene Rollertypen, die alle auf die unterschiedlichsten Bedürfnisse zugeschnitten sind. Welcher Roller für einen selbst geeignet ist, hängt davon ab, wie und wo er genutzt werden soll.“



In der Stadt oder außerhalb, modern oder retro – für jeden Bedarf gibt es den passenden Roller. Quelle: Peugeot Motocycles (bei Verwendung bitte angeben)

#### **Roller für Stadtmenschen**

Für die Stadt eignen sich Stadroller mit 50 ccm und Elektroroller besonders gut. Ersterer ist der Klassiker seiner Art und – getreu seinem Namen – der perfekte Gefährte für die (Groß)Stadt. Mit einer Höchstgeschwindigkeit von 45 km/h ist der Stadroller gut geeignet für den Verkehr in der City und kann bereits mit einem Führerschein der Klasse AM gefahren werden. Der Stadroller mit 50 ccm wie der Peugeot Kisbee ist besonders bei Jugendlichen beliebt, da der AM-Führerschein in Deutschland mit 15 Jahren gemacht werden darf. Als umweltschonende Alternative zum Stadroller bietet sich der Elektroroller an. Er hat alle Vorzüge eines Stadrollers, ist aber aufgrund seines Elektromotors emissionsfrei und leiser als Modelle mit Verbrennermotoren. Zudem kann er ganz einfach an der üblichen Haushaltssteckdose aufgeladen werden. Beide Typen sind auch preislich absolute Einstiegsmodelle und für alle geeignet, die den Roller als Fortbewegungsmöglichkeit gerne einmal ausprobieren möchten.

#### **Rollertypen außerhalb der Stadt**

Aufgrund ihrer Höchstgeschwindigkeit von über 90 km/h lassen sich 125er-Roller und Großradroller wie der Peugeot Tweet gut auch außerhalb der Stadt fahren. Roller mit 125 ccm sind mit der Führerscheinenerweiterung B196 ab dem Alter von 25 Jahren fahrbar und sowohl in der Anschaffung als auch bei Versicherung und Steuern eine günstigere



## KONTAKT

Robert Schön  
Manager Deutschland und Österreich

Telefon: +49 6142 49797 0  
Fax: +49 6142 49797 90  
E-Mail: [presse@peugeotmotorcycles.com](mailto:presse@peugeotmotorcycles.com)

# PRESSEMEDLUNG

Alternative zum Motorrad. Für einen Dreiradroller, wie beispielsweise den Peugeot Metropolis, bedarf es in Deutschland neben dem PKW-Führerschein nicht einmal einer zusätzlichen Schulung. Durch ihr höheres Gewicht und ihre Bauart bieten Dreiradroller mehr Fahrstabilität und Lenkpräzision als Stadt-, Elektro- oder 125er-Roller. Dadurch eignen sie sich hervorragend für Personen, die keinen Motorradführerschein mehr machen möchten. Gleichzeitig passen sie auch zu Zweiradfans, die eine Alternative zum Motorrad suchen, aber nicht gänzlich auf das Fahrgefühl verzichten wollen.

Zeichenzahl (inkl. Leerzeichen, ohne Headline): 2.729 Zeichen

Keywords: Rollerfahren, Roller, Mobil, Peugeot Motorcycles, Modelle, Stadroller, Elektroroller, 125er-Roller, Großradroller

Für weitere Informationen über unser **Produktportfolio, Neuigkeiten** oder für **Fragen zu Testfahrzeugen** kontaktieren Sie uns gerne oder besuchen Sie unsere Website: [www.peugeot-motorcycles.de](http://www.peugeot-motorcycles.de).

## Über Peugeot Motorcycles

Gegründet im Jahr 1898, ist Peugeot Motorcycles der weltweit älteste, noch aktive Hersteller von motorisierten Zwei- und Dreirädern. Das Produktportfolio besteht aus Premiumrollern, Elektromodellen und demnächst mittelgroßen Motorrädern. Alle Modelle verkörpern den urbanen Lebensstil und bieten ein hohes Maß an Flexibilität im städtischen Alltagsverkehr. Peugeot Motorcycles ist in rund 70 Ländern mit über 3.000 Händlern vertreten, davon 282 Händler in Deutschland und 61 in Österreich.

## Peugeot Motorcycles folgen

Instagram: [peugeotmotorcycles](https://www.instagram.com/peugeotmotorcycles)

Facebook: [PeugeotMotorcyclesDeutschland](https://www.facebook.com/PeugeotMotorcyclesDeutschland)

YouTube: [Peugeot Motorcycles Deutschland GmbH](https://www.youtube.com/PeugeotMotorcyclesDeutschlandGmbH)